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Einreicher:
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Nachnutzung Kaufhalle am Bisamkiez

Erstellungsdatum 15.01.2014
Eingang 922:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Nachdem Ende vergangenen Jahres die Kaufhalle am Bisamkiez geschlossen worden ist, hat die 
Verwaltung auf Anfrage zugesichert, dass sie sich gegenüber dem Eigentümer um eine zügige 
Nachnutzung der Halle bemühen will.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Was unternimmt die Verwaltung, um eine zügige Nachnutzung der ehemaligen Kaufhalle am 
Bisamkiez zu befördern?
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